



FORMULA NEWS

Endlich wieder im Schullandheim Stern

Nach der langen Corona Pause waren nun endlich wieder 3 Gruppen unseres Vereins im Schullandheim Stern. Okay, zwischendurch waren schon einmal die Star Dancer dort, aber damals hieß es, es dürfen nur 28 Personen anreisen. Deshalb waren im November 2021 nur die Star Dancer im Schullandheim. Im Oktober 2022 war der Stern dann gänzlich gesperrt, da dort ukrainische Flüchtlinge untergebracht waren.

Also nahmen wir den einzig freien Termin vom 3. - 5. Februar 2023 und reisten mit den Future Girls, Happy Dancern und Unlimited an.

Zum Glück spielte das Wetter mit und wir mussten uns nicht durch Eis und Schnee kämpfen. So kamen alle am späten Nachmittag gut an und die Zimmer wurden eingeteilt. Eine Überraschung hielt aber der Stern dennoch bereit: Es war Selbstverpflegung angesagt. Wie überall war die Personaldecke im Schullandheim ausgedünnt und die Mitarbeiter mussten die wöchentliche Versorgung bei den Schulklassen absichern. So konnten die Leute nicht noch Wochenenddienst schieben.

So verdanken wir es den vielen fleißigen Eltern, die im Vorfeld alles einkauften. Freitag Abend bekamen wir zwar noch ein kaltes Büfett hingestellt, aber bereits am zum Frühstück am Samstag mussten wir uns selbst versorgen. Eine Mutti stand in den frühen Morgenstunden auf und holte beim Bäcker frische Brötchen. Unsere Andrea stand ebenfalls ganz früh (der Mond stand noch am Himmel) in der Küche und kochte Tee und Kaffee und bereitete das Frühstücks-Büfett vor. 7.45 Uhr war alles bereit und die Kinder wurden köstlich versorgt.

9.00 Uhr begann dann das Training. Die Einen probten im Speisesaal, die Anderen im Discoraum und wieder Andere in den Gängen. Es war ein reges Treiben bis zum Mittagessen und bald knurrte jedem der

Magen.

Das Mittagessen hatte Pamela bereits zu Hause vorgekocht und sie rollte nun mit großen Töpfen auf dem Stern an. So mussten nur noch die Spirelli gekocht werden. Allen schmeckte es sehr gut und viele holten gleich nochmal Nachschlag. Es war aber so viel da, dass wir dies auch gleich noch als Abendessen nutzen konnten. Natürlich hatte Andrea zum Abendbrot wieder ein herrliches Büfett vorbereitet. Ach ja, und zwischendurch gab es auch noch leckeren Kuchen, denn die Eltern hatten wieder fleißig gebacken.

Am Abend baute dann DJ Peter seine Discoanlage auf und er sorgte für gute Stimmung. Alle tanzten, bis sie rote Wangen hatten. Sogar eine Polonaise durchs ganze Haus fand statt. Aber gegen 23.00 Uhr mussten dann die Lichter ausgehen.

Am Sonntag wurde dann noch einmal trainiert und ab 10.30 Uhr führten dann die Gruppen untereinander ihr neu Gelerntes vor. Dabei gab es viel Applaus, denn alle hatten sehr viel geschafft.

Danke auch noch einmal an alle Helfer!



Zu Besuch beim KV Meusebach



Am 25. Februar waren Mixed und die Diamonds zur Faschingsparty in Meusebach eingeladen. Nach einer herzlichen Begrüßung machten sich zunächst die Mädels von Mixed für ihren Tanz Burlesque fertig. Dabei rückten alle anderen Tänzerinnen in der Kabine noch ein Stück zusammen, um Platz für die sechs Mädels zu machen. Nachdem alle ihre Korsetts geschnürt hatten, konnten sich auch die Diamonds umziehen.

Nicht nur in der Kabine wurde es eng, auch auf der kleinen Tanzfläche von knapp 3 mal 5 Meter mussten die Tänzer kuscheln. Die Stimmung war großartig und die Tänze Burlesque und Grease kamen sehr gut an. Wir durften uns sogar über einen Faschingsorden der Saison freuen und sind bereits für 2024 angefragt.

Wir kommen gerne wieder!

Maria Lauenroth



Fasching in Neuengönna



20.11 Uhr ging es dann los und der Saal war reichlich gefüllt. Zuerst kam Herzbeben an die Reihe und der Saal tobte. Sie verlangten nach einer Zugabe, doch die Mädels hatten sich verausgabt und hätten keine zweite Runde gepackt. So machte der Conferencier mit uns einfach eine Polonaise durch den Saal. Nun hieß es ganz schnell umziehen, denn bis zu Burlesque waren nur 2 Tänze dazwischen. Wir schnürten die Mädels in Windeseile in die Korsetts. Geschafft! Sie standen rechtzeitig wieder auf dem Parkett und auch hier wurde eine Zugabe verlangt. Da die Stühle von Burlesque noch mitten im Saal standen, machte der Sprecher nun mit den Mädels die Polonaise über die Stühle. Das war in den Absatzschuhen nicht ganz ungefährlich für die Mädels.

Am 4. März ging es zum Faschingauftritt nach Neuengönna. Eigentlich war die Karnevalssaison längst vorüber, aber der Porstendorfer Karnevalsclub hatte verschiedene Faschingsvereine eingeladen uns sie wollten noch einmal unter sich feiern. Wir waren als Gastgruppe dabei.

Als dann alle die Lokalität gefunden hatten, probten wir auf dem Vorhof unsere Tänze. Das war nicht ganz angenehm, denn es regnete. Dann ging es ans umziehen. Die Garderobe war zwar recht groß, doch wenn sich noch andere Vereine darin umkleiden müssen, wird es schon sehr eng. So drängten sich Mixed und Unlimited in eine Ecke.



Zum Glück passierte nichts und alle kamen sicher wieder in der Garderobe an. Nun sortierten wir die Kostüme auseinander und traten die Heimreise an. Es war für alle ein schöner Auftritt.

Auftrittstermine

11. März Curanum Seniorenheim
(Vormittag)



Little Dolls



Flotte Käfer

25. März Seniorenheim Vitanas



Future Girls



Harlektine



Happy Dancer

31. März Burgaupark
Beginn 16.00 Uhr



Little Tigers
Schiller Schule



Schiller Schule
Tanzeufel



Flotte Käfer



Little Dolls



Happy Dancer



Future Girls



18. April Mitgliederversammlung
19.00 Uhr
Tanzstudio, Carolinenstr. 2
Wir laden alle recht herzlich dazu ein!



Frühjahrsputz im Tanzstudio 22. April ab
9.30 Uhr



Was gibt es noch für Termine ?

13. Mai Familienfest Rasenmühle

14. Mai Frühlingmarkt

26. Mai Landgraf

10. Juni Thuringentag Schmalkalden

11. Juni Familienfest Lobeda-West

18. Juni Picknick Dance Konzert
Rasenmühle, Gäste: Tanzverein
Schnapphand, Tanzhaus und Sänger
Christian Sorge

2. Juli Tanzfest Bad Salzungen

7. - 11. August Ferienworkshop im
Tanzstudio

Impressum Vereinszeitung des Show-Ballett Formel I e.V.

Vorstandsvorsitzende:
Susanne Swialkowski
Tel. 03641/210846

Preis: kostenlose Verteilung

Auflage: 1. Auflage: 350 Stück

Adresse Redaktion/Büro:

Schlippenstr. 6
07749 Jena
Tel. 03641/447030 oder 6384616
Fax 03641/422921
Funktel. 0171/9021694

E-Mail show-ballett-formel1@t-online.de

Adresse Tanzstudio:

Carolinenstr. 2
07747 Jena

Redakteur/Layout:
Margitta Swialkowski



Beiträge:
Show-Ballett Formel I e.V.

Unsere Förderer und Sponsoren



Landesmusikrat Thüringen



Besuchen Sie uns auch im Internet unter www.show-ballett-formel1.de